

DISCURSO

SR. ELIAS ANTONIO SACA
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA
GRADUACIÓN COLEGIO SAN FRANCISCO
15 DE NOVIEMBRE DE 2007.

EN PRIMER LUGAR, CUANDO ME INVITARON A ESTE ACTO, EN EL QUE ADEMÁS HAY DOS SOBRINOS NUESTROS GRADUÁNDOSE, LO CUAL ME LLENA DE ESPECIAL SATISFACCIÓN, ME DIJERON: PRESIDENTE TIENE QUE DIRIGIR UNAS PALABRAS.

LA FECHA DE ESTE EVENTO COINCIDE CON EL RETORNO DE CHILE DESPUÉS DE LA CUMBRE IBEROAMERICANA, EN DONDE HABLAMOS DE UN TEMA FUNDAMENTAL QUE ES LA COHESIÓN SOCIAL, PERO LO MÁS IMPORTANTE QUE OCURRIÓ PARA EL SALVADOR EN LA CUMBRE IBEROAMERICANA, ES QUE EN EL PRÓXIMO MES DE OCTUBRE DEL AÑO 2008, TENDREMOS LA CELEBRACIÓN DE UNA CUMBRE IBEROAMERICANA ACÁ, MÁS DE 24 PRESIDENTES ESTARÁN ACÁ EN EL SALVADOR Y LA CUMBRE LLEVA UN TÍTULO QUE SE LLAMA, “**JUVENTUD Y DESARROLLO**”, TOCÁNDOSE POR PRIMERA VEZ EN TANTAS CUMBRES MUNDIALES, UN EVENTO O UN TEMA TAN FUNDAMENTAL COMO LA JUVENTUD.

ME SIENTO HALAGADO DE SER PARTE DE ESTE EVENTO DE GRADUACIÓN A TRAVÉS DEL CUAL, HOY LE ENTREGA A LA PATRIA A 198 NUEVOS BACHILLERES, JÓVENES QUE DENTRO DE POCO TIEMPO Y DANDO CONTINUIDAD A SU ESFUERZO, SE CONVERTIRÁN EN PROFESIONALES QUE ENRIQUEZCAN CON SU TRABAJO EL DESARROLLO DE EL SALVADOR.

DESEO AGRADECER HUMILDEMENTE EL QUE ME HAYAN OTORGADO LA PRESEA “**GRAN ÁGUILA DE ORO**” EN LA ORDEN DE “LOS GRANDES VISIONARIOS DE LA EDUCACIÓN NACIONAL”, LA CUAL RECIBO EN NOMBRE DE CADA BUEN SALVADOREÑO Y ASUMO CON EL COMPROMISO DE SEGUIR OTORGANDO TODA LA IMPORTANCIA NECESARIA AL TEMA DE LA EDUCACIÓN, COMO EL PLAN NACIONAL TRANSFORMADOR 2021.

EVENTOS COMO EL QUE HOY PRESIDIDO, ME REMONTAN A MIS AÑOS DE INFANCIA, CUANDO ALLÁ EN MI NATAL USULUTÁN Y OBLIGADO POR CIRCUNSTANCIAS ECONÓMICAS, ME OBLIGARON A EMIGRAR HACIA LA CAPITAL, DONDE POR ESCASOS 13 AÑOS DEBÍ INGRESAR A LABORAR, A UNA RADIO EMISORA, EVENTO QUE NO SOLO ME AYUDÓ ECONÓMICAMENTE Y EMOCIONALMENTE, SINO QUE ME DIO INICIO A UNA CARRERA QUE AÑOS MÁS TARDE ME LLEVARÍA A CONVERTIRME EN EMPRESARIO RADIAL.

QUIERO DECIRLES QUE A PESAR DE LAS DIFÍCILES MOMENTOS QUE PASAMOS, LOS MOMENTOS DE LA GUERRA, ES QUE YO FUI PARTE DE LA GENERACIÓN DE LOS JÓVENES DE LA GUERRA, DECIDÍ ESFORZARME, APLICANDO SIEMPRE LOS PRINCIPIOS Y VALORES



QUE ME FUERON INCULCADOS EN EL HOGAR, PARA HACER DE MI PROPIA HISTORIA, UNA HISTORIA QUE TUVIERA CON LOGROS Y CON EMPEÑO PROPIO.

SIEMPRE HE PENSADO QUE FUE PRECISAMENTE ESE ÁNIMO Y LA GUÍA DE DIOS, LO QUE ME LLEVÓ A CONQUISTAR LA PRESIDENCIA DE LA REPÚBLICA, BAJO LA CERTEZA DE QUE ESTABA PREPARADO PARA ASUMIR EL RETO DE DIRIGIR ESTA QUE ES UNA GRAN NACIÓN.

POR ESO QUIERO DECIRLE A LOS JÓVENES Y A LA DIRECCIÓN DE ESTE COLEGIO QUE TUVIERON LA GENTILEZA DE INVITARME. HOY SE CONVIERTEN EN BACHILLERES, QUE EN SUS MANOS ESTÁ LA POSIBILIDAD DE CONVERTIRSE EN LO QUE DESEEN, CONCIENTES QUE EL ÉXITO NO ES PARA LOS QUE PIENSAN QUE PUEDEN HACER ALGO, SINO PARA QUIENES LO HACEN.

USTEDES DEBEN CREER SIEMPRE EN SUS PROPIAS CAPACIDADES Y ECHAR MANO DE TODO LO QUE LA VIDA LES POSIBILITE PARA SALIR ADELANTE Y CONVERTIRSE EN PERSONAS EXITOSAS.

HOY LES PIDO A LOS MIEMBROS DE ESTA PROMOCIÓN, QUE CADA ACCIÓN QUE REALICEN PARA CRECER COMO PERSONAS Y COMO FUTUROS PROFESIONALES, LO HAGAN SIEMPRE SIN OLVIDAR LA MÍSTICA Y DISCIPLINA IMPLEMENTADA EN ESTE CENTRO DE ESTUDIOS, Y QUE SE COMPLEMENTA CON ESOS PRINCIPIOS MORALES Y CÍVICOS QUE LES HAN INCULCADO EN SUS HOGARES.

A LOS PADRES DE FAMILIA QUE HOY CELEBRAN LOS FELICITO, PORQUE SEGURO SE HAN DESVELADO, SEGURO HAN SUFRIDO, PERO HOY AHÍ SENTADOS VEN CON ENTUSIASMO A SUS HIJOS RECIBIR ESTE TÍTULO.

QUIERO DECIRLE A LA PROMOCIÓN, QUE DEBEN TENER A DIOS COMO PRINCIPAL GESTOR, PORQUE ES EL TODOPODEROSO QUE EMANAN LOS VALORES DE LA FE, QUE NOS SIRVEN PARA CRECER COMO PERSONAS.

RECONOCER EL HOGAR COMO EL PRIMER CENTRO DE APRENDIZAJE, A TODO NIVEL, ES NECESARIO PARA COMPRENDER QUE AL NACER, NO SOMOS NI BUENOS, NI MALOS, DESCONOCEMOS LAS NORMAS QUE RIGEN LA FAMILIA Y LA SOCIEDAD, LA CONCIENCIA ÉTICA LA VAMOS DESARROLLANDO CON EL PASO DE LOS AÑOS. DE ALLÍ LA IMPORTANCIA DE LOS VALORES CÍVICOS QUE NOS PERMITAN DESARROLLARNOS Y CONVIVIR EN UNA SOCIEDAD PLURALISTA.

NOS REFERIMOS A NORMAS DE CONDUCTA Y ACTITUDES BAJO LAS CUALES NOS COMPORTAMOS Y QUE ESTÁN DE ACUERDO CON AQUELLO QUE CONSIDERAMOS CORRECTO; VALORES FAMILIARES, SOCIOCULTURALES, PERSONALES, ESPIRITUALES E

INCLUSO MATERIALES, QUE NOS SON TRANSMITIDOS EN EL HOGAR Y EL CENTRO DE ESTUDIOS.

LOS PROBLEMAS QUE HOY ENFRENTAMOS COMO SOCIEDAD, HACEN NECESARIO QUE LOS JÓVENES DE HOY, ASUMAN RESPONSABILIDADES A TRAVÉS DE UNA SOCIEDAD LIBRE, EN UN ESPÍRITU DE COMPENSIÓN, DE PAZ, DE TOLERANCIA, DE IGUALDAD ENTRE GÉNEROS Y AMISTAD ENTRE LOS PUEBLOS.

QUERIDOS JÓVENES:

LA MAYORÍA DE USTEDES DEBERÁ ASUMIR DENTRO DE POCO MÁS DE UN AÑO, LA RESPONSABILIDAD DE SUMARSE A LAS FILAS DE TODOS AQUELLOS QUE DECIDIMOS POR EL PAÍS, ESTOY SEGURO, QUE LOS PRINCIPIOS CON LOS QUE USTEDES SE HAN PREPARADO, LES AYUDARÁN A TOMAR LAS MEJORES DECISIONES.

LA RESPONSABILIDAD DEBE SER PRINCIPIO QUE PONGAN EN PRÁCTICA NO SOLO AL MOMENTO DE CUMPLIR CON OBLIGACIONES CÍVICAS, SINO EN TODAS LAS ACCIONES DE SU VIDA, PORQUE SERÁ PRECISAMENTE ELLA LA QUE FINALMENTE DETERMINE EL TIPO DE CIUDADANO QUE VAN A SER.

EL RESPETO, LA SINCERIDAD, LA RENUNCIA A LA VIOLENCIA, LA DISPOSICIÓN DE AYUDAR, LA CORTESÍA, LA CONSIDERACIÓN Y TOLERANCIA, DEBEN SER SUS MÁS PRECIADOS VALORES, Y AL HACERLO, PUEDO ASEGURARLES QUE SU VIDA NO SÓLO SERÁ MÁS JUSTA SINO QUE SERÁ MÁS CORRECTA.

EL SALVADOR ESTA SUMAMENTE COMPROMETIDO CON EL TEMA DE LOS JÓVENES, NUESTRA APUESTA POR EL DESARROLLO INTEGRAL DE LA JUVENTUD ES UN RETO, YA QUE MÁS DEL 70% DE LA POBLACIÓN SALVADOREÑA SOMOS JÓVENES, NO PUEDE HABER MEJOR INVERSIÓN EN LA SOCIEDAD, QUE AQUELLA DIRIGIDA A POTENCIAR LAS CAPACIDADES DE LOS NUEVAS GENERACIONES.

ES POR ESA RAZÓN, QUE COMO LO DIJE AL PRINCIPIO, LA PRÓXIMA CUMBRE 2008 DE LOS PRESIDENTES, DEDICARÁ SU TEMÁTICA A LOS JÓVENES.

QUIERO FELICITAR DE CORAZÓN Y CON ALEGRÍA PROPIA A CADA UNO DE LOS JÓVENES QUE HOY SE CONVIERTEN EN BACHILLER DE LA REPÚBLICA, HOY SON TRIUNFADORES, A LA VEZ QUE APLAUDO A SUS QUERIDOS PADRES QUE SE HAN ESFORZADO JUNTO A USTEDES, ASÍ COMO AL COLEGIO QUE LES HA PREPARADO PARA CONVERTIRSE EN MEJORES CIUDADANOS, EN MEJORES HIJOS Y EN FUTUROS MEJORES PADRES, COMO DECÍA EL DIRECTOR, EFECTIVAMENTE AQUÍ ENTRE HOMBRES Y MUJERES, PUEDE HABER UN FUTURO PRESIDENTE O PRESIDENTA DE LA REPÚBLICA, EN ESTE GRUPO DE

ESTUDIANTES, ESTAMOS CENTRANDO LAS ESPERANZAS DEL FUTURO DE LA PATRIA CUSCATLECA.

NUESTRO GOBIERNO VE EN LOS JÓVENES NO SOLO UN FUTURO DE ESPERANZA PARA EL PAÍS, SINO UN ENORME POTENCIAL PARA EL PRESENTE!, SEAN JÓVENES, DISFRUTEN COMO JÓVENES, PERO TAMBIÉN SEAN RESPONSABLES CON LA JUVENTUD. YO LES DESEO LO MEJOR, GRACIAS POR INVITARME, GRACIAS POR ESE GALARDÓN DIRECTOR QUE NO ES PARA MÍ, ESTE GALARDÓN ES PARA EL PAÍS.

PORQUE EL PLAN 2021 QUE HEMOS IMPLEMENTADO Y AL CUAL ESTAMOS INVIRTIENDO MILLONES DE DÓLARES, TIENE UNA CLARIDAD DEL FUTURO DEL MUNDO, CON LA COMPUTACIÓN, CON EL INGLÉS Y CON LA PREPARACIÓN DE JÓVENES PARA LOS NUEVOS MOMENTOS QUE VIVE EL MUNDO Y QUE VA A VIVIR EL SALVADOR.

INMERECIDO RECONOCIMIENTO, PERO SE LO DEDICO AL PUEBLO SALVADOREÑO QUE ME TIENE AQUÍ HOY EN ESTE PODIUM DIRIGIÉNDOME A USTEDES Y ACOMPAÑANDO A ESTOS JÓVENES FELICES POR ESTE TRIUNFO ACADÉMICO.

MUCHAS GRACIAS Y QUE DIOS LOS BENDIGA A TODOS!